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Célébration des 80
ans de l'Opus Dei à
Bruxelles

Plus de 700 personnes se sont
rassemblées à la basilique de
Koekelberg ce samedi 27
septembre pour une célébration
présidée par Mgr Jozef De
Kesel, évêque auxiliaire de
Malines-Bruxelles, à l'occasion
du quatre-vingtième
anniversaire de la fondation de
l'Opus Dei.

9 oct. 2008



Aux côtés de l'évêque concélébraient
Mgr Emmanuel Cabello, vicaire
régional de la Prélature de l'Opus Dei
en Belgique, le chanoine Cosijns,
adjoint de l'évêque et recteur de la
basilique, et plusieurs autres prêtres.

Au début de la célébration liturgique,
Mgr De Kesel a invité l'assemblée à
prier pour que les fidèles de l'Opus
Dei puissent faire fructifier l'héritage
que leur fondateur leur a laissé, en
ces jours qui précèdent
l'anniversaire de la fondation de
l'Opus Dei (2 octobre 1928). 

Au cours de l'homélie, Mgr De Kesel a
souligné que, pour beaucoup, c'est
dans le monde, dans la société et
dans le concret de notre vie que nous
sommes appelés à faire la volonté de
Dieu : « Il s'agit de matérialiser le
spirituel. Que votre oui soit oui. Qu'il
se traduise dans des actes concrets.
Car être chrétien est une vocation et
un engagement sérieux. C'est là la



force de l'Oeuvre que saint Josémaria
nous a laissée. Etre des chrétiens
convaincus et mener une vie qui
correspond à la volonté de Dieu. » 

Et de poursuivre : « Saint Josémaria a
toujours insisté, non seulement sur
notre engagement comme chrétien
dans la famille, la profession et la
société, mais aussi sur l'importance
d'une solide formation religieuse et
spirituelle. C'est vrai aujourd'hui plus
que jamais. L'Eglise a besoin de
chrétiens convaincus, qui ont le cœur
droit et qui répondent à l'appel du
Seigneur dans le concret de leur vie.
» 

« Rendons grâce à Dieu pour
l'héritage que saint Josémaria nous a
confié. Qu'il nous aide, par son
exemple et ses écrits, et par son
intercession, à dire oui au Seigneur, à
faire ce qu'Il attend de nous et à
garder ce cœur humble, comme le



Sacré-Cœur de Jésus, auquel cette
basilique est consacrée. »

Au terme de la célébration, Mgr De
Kesel a remercié l'assistance pour
tout le travail accompli à Bruxelles et
en Belgique, avant de l'encourager à
poursuivre en ce sens : « Avec cette
Œuvre de Dieu, portez beaucoup de
fruits, pour le bien de l'Eglise et du
monde. »
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